



学校
だより

ふじはら

令和4年12月22日



日南市立藤原中学校

冬休みを迎えて

長かった2学期も残りわずかとなりました。あと1日で終業式を迎えます。

2学期を振り返ってみますと、今年度も新型コロナウイルス感染症に翻弄され、運動会や文化祭などの大きな行事の実施について制限や縮小を余儀なくされました。3年生最後の文化祭を、本校体育館で合唱コンクールや学習発表を行うために、1学期から周到に準備を進めてきました。当日の合唱コンクールは、それぞれのクラスの特徴がわかるような発表で、どのクラスもすばらしい歌声を披露しました。感動的な合唱、演出をありがとうございました。保護者の皆様には、急な変更やお知らせ等にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、冬休みを迎え、年末年始はクリスマスや正月行事、お年玉など楽しみなことも多いと思いますが、3年生は新年早々、私立高校等の受験が始まります。周囲の雰囲気流されて生活リズムを崩したり、スマホやSNS等を制限なく利用したりすることがないように、ご家庭でもご指導をお願いします。

現在、コロナ禍の感染状況は高止まりであり、まだまだ先が読めない状況です。引き続き感染症対策をしながら、健康や安全に気をつけてよいお年をお迎えください。 校長 堀越 真人

● 不審者対応！「いかのおすし」

11月30日（水）、今市警察署スクールサポーター様をお招きし、不審者対応の避難訓練を行いました。このところ全国で不審者による事件が発生しています。どこでも誰でも被害にあう可能性があります。見知らぬ人に声を掛けられた時には、しっかり自分の身は自分で守れるように「いかない・のらない・おおきな声でさけぶ・すばやくにげる・しらせる」の5つの言葉を覚えておきましょう。



● 生徒会役員立会演説・選挙

12月12日（月）、感染症の拡大が懸念されるため、リモートにより生徒会立会演説会を行いました。立候補者は堂々と公約や抱負、意気込みを述べていました。選挙の結果、新役員は下記のように決まりました。新役員の皆さん、藤原中学校をよりよい学校するために学校のリーダーとしての活躍を期待しています。

会 長
副会長
役 員



「主体的・対話的で深い学び」の実現に向けた授業づくり

12月20日（火）、日光市教育委員会による「主体的・対話的で深い学び」の実現に向けた授業づくり推進事業の一環として、学校公開、研究授業を行いました。教育長を始め市教育委員会の先生方9名、市内小中学校の先生方20名余りが来校し、公開授業、授業研究会を行いました。今回の指導・助言をもとに、さらに「主体的・対話的で深い学び」の実現に向けた授業づくりに努めていきます。



寒さ厳しい折 本校生徒まだまだ活躍中！

- 11月27日（日）藤原消防団分団行進演奏 鬼怒川温泉駅前
- 12月2,3日（金,土）栃木県中学・高校総体北[°]ド[°]スケート競技選手権大会 日光市霧降スケートセンター
- 12月 3日（土）下野杯争奪県下中学生サッカー大会 真岡中学校
- 12月10日（土）栃木県ソフトテニス連盟会長杯 シングルス 栃木県総合運動公園
- 12月10日（土）県北・県央地区アンサンブルコンテスト 教育会館
- 12月18日（日）日光市駅伝競走大会 元鬼怒川有料道路～藤原公民館 中止

